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伊那市空家等対策協議会 議事概要 

開催年月日  令和３年 ３月 １日(月)  回 数  第５回（令和２年度第３回） 

開催時刻  午後１時３０分 ～ 午後２時５０分 

場所 伊那市役所４階 庁議室 

出席者 【伊那市空家等対策協議会委員】 

委 員 伊那市長、土屋秀夫、佐藤心吾、小澤登志男、大石博市、 

中山友悦、戸田雅博、大村裕一、井上ゆう子、矢澤秀樹、 

稲邊謙次郎 

事務局 管理課 

欠席者 太田明良 
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１ 開会 

２ あいさつ 白鳥市長 

３ 協議・報告事項 

（１） 伊那市空家等対策協議会委員の委嘱及び会長・副会長の選出について 

自己紹介 

会 長：戸田雅博委員 

副会長：太田明良委員 

 

（２） 伊那市の空き家の現状 説明：事務局 

【質疑等】 

特になし 

 

（３） アンケート調査の詳細分析について 説明：事務局 

【質疑等】 

 （委員）高遠町地区の空き家が多いとの説明があったが、空き家バンクの認知が低

いため多くなっているのか。伊那地区の方が、空き家は多いと思っていたが、

高遠町地区が多い原因は把握していますか。 

 （委員）高遠町地区では、空き家バンクが始まってからの期間も短く、昨年はコロ

ナの影響もあり集まることができなかったため、認知度が低いと思ってい

る。高遠では空き家バンク以外の方法も考えていたが、今後は空き家バンク

に 1本化していく予定です。 

 （事務局）基礎調査での件数が多かったことが理由に挙げられると思う。 

 （委員）アンケート調査の中で資金不足という話があった。資金があれば改善でき

るのか。市で資金の貸し付けなどの制度があるのか。補助等について市への
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要 

 

 

 

 

相談はあるのか。 

 （事務局）市の補助制度としては、高遠町、長谷地区については、移住定住の関係

で、若干ですが改修補助等がある。解体となると 1件 100万単位の費用がか

かる。補助以外の部分を自身で出して壊すことは、所有者の高齢化などによ

り難しいと思う。ただ、個人の資産なので、すべてに税金を投入していくに

は難しい判断があると思う。現時点の補助で解体等が進むものではない。 

 

（４） 特定空家等の指定に向けた候補物件の選定について 説明：事務局 

  ※個人情報が含まれるため非公開 

 

４ その他 

・令和３年度空き家対策総合支援事業への要望について（活用事業等） 

・第３回空き家総合相談会（３月１２日（金）南箕輪村で開催） 

・空き家に付属した農地の別段（下限）の面積の設定 

 

５ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


